

**DENUNCIA Y AYUDA****TESTIMONIO DE MÉDICO VENEZOLANO EN REPORTAJE.-**

En el reportaje semanal conjunto de El Austral de Osorno, El Llanquihue y La Estrella de Chiloé (disponible en las ediciones web de los diarios) se relevó la presencia de médicos extranjeros en la zona, incluyendo testimonios de profesionales de la salud. Entre ellos estuvo el del galeno Ramy El Fakih El Souki, venezolano de origen libanés y residente en Chile desde 2016. El egresado de la Universidad Central del país caribeño llegó a Quellón, donde trabajó tres años. "Hoy vivo en Castro, estoy casado y tengo un hijo de 7 años", contó el funcionario del Hospital Augusto Riffart.